



## Einstellen der Heizung auf die richtige Temperatur

### Handlungsfeld Energie - Heizung

#### Kindergarten Villa Kunterbunt Weiz

TRÄGER: Verein Villa Kunterbunt

GRÖSSE: 1 Gruppe mit 25 Kindern und Kinderkrippe

KOSTEN: mittel

AUFWAND: mittel

#### AUSGANGSSITUATION:

Die Heizung im Kindergarten war zu hoch eingestellt, den Kindern und dem Team war es häufig viel zu warm.

#### ... SO KANN'S GEHEN:

Die Leiterin des Kindergartens setzte sich mit der Fernwärme Weiz in Verbindung. Die Temperatur wurde neu eingestellt auf eine Zieltemperatur von 21°C. Durch **Senken** der Raumtemperatur um 1 °C kann ca. **6 % Heizenergie eingespart** werden. Durch diese Maßnahme ist das Raumklima im Kindergarten gesünder. Darüber hinaus ist das Heizen jetzt auch kostengünstiger für den Trägerverein und das Klima wird geschont.



#### Tipp:

Der Regler am Heizkörper sollte im Normalfall auf 3 eingestellt sein, was einer Raumtemperatur von ca. 21 °C entspricht.

Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>